



Gar seltsame Vögel sind während der Märchen- und Sagentage in den Reichelsheimer Gassen zu entdecken. Foto: Sundermann

Märchenerzähler, Musikanten, Marketenderinnen

Das Märchen lebt in Reichelsheim!

REICHELSSHEIM (kir). „Knusper, knusper, knäuschen“ heißt es in Reichelsheim während der Märchen- und Sagentage, die zwischen dem 26. und 28. Oktober wieder Tausende von Märchen- und Mittelalterfreunden ins obere Gersprenztal locken werden! Und das aus gutem Grund! Denn da wimmelt es wieder in den Gassen und auf den Plätzen! Märchenerzähler, Musikanten und Marketenderinnen machen auf sich aufmerksam, ebenso wie Gaukler, Gitarristen und Gruselgestalten. Holde Feen huschen, liebliche Hoheiten schreiten, und bunt gewandete Gestalten lustwandeln einher. Die Reichelsheimer Märchen- und Sagentage haben sich seit ihrer Premiere im Jahre 1996 zu einem bundesweit beliebten Treffpunkt der Fantasie und Lebensfreude entwickelt. In diesem Jahr stehen Leben und Werk der Gebrüder Grimm im Fokus der Märchen- und Sagentage und parallel zu den „Straßenereignissen“ gibt es eine Fülle von Veranstaltungen in den Sälen, Kirchen und Hallen der Gemeinde. Großartige Märchenerzähler und Erzählerinnen entführen ihre Zuhörer in ein buntes Traumland, unter anderem bei der

„Langen Nacht der Märchen“ am Freitagabend. In zwar locker präsentierten, aber wissenschaftlich fundierten Vorträgen am Samstagmorgen wird der Frage nachgegangen, wer den Gebrüder Grimm die gesammelten Märchen eigentlich erzählt hat. Der diesjährige Wildweibchenpreisträger Albert Schindehütte erhält seinen Preis beim großen Märchenfestabend der Reichelsheimer Vereine am Samstagabend überreicht. Grandios auch die Fülle renommierter Musikgruppen und Aufführungen von Kindertheater-Bühnen, die alle Grimm'sche Klassiker im Programm haben. Der Reit- und Fahrverein bietet ebenfalls Sagenhaftes zu Pferde. Die Kindertrachtengruppe des OWK tritt auf und der Jugendchor der evangelischen Michaelsgemeinde führt am Freitag und Sonntag sein neues Stück „Sofies Welt“ auf. Viele Geschäfte haben am Sonntag geöffnet, und zahlreiche Gewerbetreibende haben zusätzliche Aktionen und Attraktionen vorbereitet, darunter ein „Buchstaben-Gewinnspiel“. Details zum Gesamtprogramm finden Sie im Internet unter www.maerchentage.de.



17. Reichelsheimer Märchen- und Sagentage

vom 26. - 28.10.2012
www.maerchentage.de



Im Herbstmonat wird in Ober-Klingen zünftig gefeiert

Bauernhofcafé Grünewalds lädt zur Jubiläumsfeier und zum Oktoberfest ein

OBER-KLINGEN (me). Mit einem großen Jubiläumsfest gleich zu Beginn des Herbstmonats wird das zehnjährige Bestehen des Bauernhofcafés Grünewalds im Oetzberger Ortsteil Ober-Klingen gefeiert. Am 3. Oktober freut sich Familie Lutz auf zahlreiche Gäste, die gemeinsam mit ihnen bei einem Glas Sekt auf das Jubiläum anstoßen wollen. Beginn der Feierlichkeiten ist am Mittag um 14 Uhr.

Als ein kleines Dankeschön für zehn Jahre Treue hat sich das Team des Bauernhofcafés Grünewalds für seine Gäste etwas Besonderes einfallen lassen: Für alle Besucher, Freunde und Gäste besteht an diesem Tag die Möglichkeit, an einem Jubiläumsgewinnspiel teilzunehmen und dabei attraktive Preise zu gewinnen. Bei einer Tasse Kaffee oder Tee und einem Stück selbstgebackenem Kuchen kann man sich zudem in idyllischer Umgebung kulinarisch verwöhnen lassen.

Der kleine Laden des Bauernhofcafés lädt überdies zum Stöbern und Einkaufen ein. Darüber hinaus gibt es am 3. Oktober anlässlich des zehnjährigen Jubiläums einen Nachlass von zehn Prozent auf alle Dekorartikel. Herbstzeit ist bekannterma-

Ben auch Oktoberfestzeit – und das auch bei Grünewalds am Fuße des Oetzbergs. Am 13. Oktober ab 18 Uhr lädt die Familie Lutz daher wieder zum traditionellen Scheunenfest ein. Die urigen Räumlichkeiten der Scheune bieten genau das richtige Ambiente, um ausgelassen Spaß zu haben und deftige Spezialitäten zu genießen. Daher gibt es neben der gewohnt leckeren Küche auch typisch bayerische Spezialitäten wie saftige Haxen, leckere Weißwürste und knusprige Brezeln. Auch gegen den Durst wird traditionsbewusst ausgeschenkt: Familie Lutz bietet das Original Oktoberfestbier aus der bayerischen Landeshauptstadt an. Für zünftige Wirtshausmusik sorgen die „Saaldudler“, die musikalisch den passenden Rahmen der Veranstaltung stellen. In geselliger Runde kann man so bis in die Morgenstunden hinein feiern und natürlich auch tanzen. Das Bauernhofcafé Grünewalds in der Bachstraße 4 im Oetzberger Ortsteil Ober-Klingen hat mittwochs und donnerstags von 18 bis 23 Uhr sowie freitags und sonntags von 14 bis 23 Uhr geöffnet. Speziell für das Oktoberfest wird um Platzreservierungen gebeten, die von der Familie Lutz telefonisch unter



**Feiern Sie mit uns
10 Jahre Grünewalds
am 3. Oktober 2012**

13. Oktober Oktoberfest in der Scheune

Livemusik mit den „Saaldudler“ und bayrischen Schmankerln
Beginn: 18 Uhr
Reservierung erbeten.

**Grünewalds
Familie Lutz
Bachstraße 4
64853 Oetzberg/Ober-Klingen**
Telefon 06162-72425
Telefax 06162-982147



**13. Oktober, 20.30 Uhr
Greengrass**
Eintritt: 6 Euro

**Daumsmühle
Familie Scior-Walther
Ortsstraße 96
64756 Mossautal/U.-Mossau**
Tel./Fax 06062-3836

06162-72425 gern entgegen genommen werden. Weitere Informationen zu den Veranstaltungen sind im Internet unter www.bauernhof-cafe-gruenewalds.de erhältlich.

GreenGrass bringt irisches Lebensgefühl ins Mossautal

Der Herbst wird mit irischen Klängen und Lebensfreude musikalisch begrüßt

MOSSAUTAL (me). Wenn im Herbst die Bäume wieder ihr buntes Blätterkleid tragen und die Tage kürzer werden, dann gibt es auch in der Daumsmühle in Unter-Mossau ein buntes, stimmungsvolles Musikprogramm, das mit traditioneller irischer Musik und Liedern für kurzweilige Abendstunden sorgt. Am 13. Oktober ist in der gemütlichen Odenwälder Gaststube des Ferienbauernhofs die Band „GreenGrass“ zu Gast.

Die beliebte Musikgruppe ist bekannt für ihre musikalische Vielseitigkeit und ihrem großen Repertoire an traditionellen irischen Liedern. Familie Scior-Walther freut sich an diesem Abend auf zahlreiche Fans des irischen Folks, die sich von den drei Bandmitgliedern mit auf eine musikalische Reise zu der grünen Insel nehmen lassen. Seit Jahren verzaubern Michael Böhrer, Heidrun Holderbach und Erich Fading ihre Zuhörer mit ihren Auftritten in Pubs und auf kleineren



Am 13. Oktober ist die Band „GreenGrass“ zu Gast in der Daumsmühle und bringt irisches Lebensgefühl nach Unter-Mossau. Foto: GreenGrass

Festivals. Dabei verstehen es die drei Musiker, ihre zum Teil klassischen irischen Instrumente wie „Bodhran“ und Flöte immer wieder geschickt einzusetzen. Ihre Lieder basieren auf der irischen sowie keltischen Musik und stehen für Lebensfreude und Rhythmik. Egal ob typische temporeiche Instrumentalstücke oder gefühlvolle Balla-

den – die drei Odenwälder wissen, ihre Zuhörer in den Bann zu ziehen und beeindruckt durch Virtuosität und musikalischer Kunstfertigkeit. Davon können sich die Freunde irischer Musik am 13. Oktober selbst überzeugen. Beginn des Konzerts ist um 20 Uhr, der Eintrittspreis beträgt

sechs Euro. Natürlich können sich die Gäste während der Veranstaltung von Familie Scior-Walther und ihrem Team mit passenden Speisen und Getränken verwöhnen lassen. Reservierungen sowie weitere Informationen zu der Veranstaltung sind in der Daumsmühle in der Ortsstraße 96 in Unter-Mossau telefonisch unter 06062-3836 erhältlich.